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 サクラソウ日記 
（自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一歩前進をめざして）校長 宮脇真一 

  

 11日の作業には、早朝にもかかわらず多くの保護者の 

皆さんに御参加いただき、ありがとうございました。児童 

・職員だけではどうしても手が届かないところまで、あっ 

という間にきれいにしていただきました。また、テントの 

支柱も組み立てていただき、運動会に向けての準備も一気 

に進みました。御協力に感謝します。 

 25日は、午前半日の運動会と引き続きの引き渡し訓練、 

盛りだくさんの内容ですが引き続きよろしくお願いします。 

 

 学校運営協議会 ～１５日実施～ 
 学校運営協議会制度は、学校と地域住民等 

が力を合わせて学校の運営に取り組むことが 

可能となる仕組み（文科省 HPより）です。 

 今回は主に学校経営方針についての熟議を 

行い、原案についての承認をいただきました。 

また、委員のみなさんからいくつかのご意見 

をいただきましたので、一部を共有します。 

・中央公園が混雑しているが、放課後に運動 

場では遊べないか（可能ですと回答） 

・自転車、スケートボードの乗り方に課題があり、地域でも指導している。 

・ボランティア活動についての計画はどうなっているか？ 

 →今年は、読み聞かせボランティアの新たな形を現在計画中。改めて相談したい。 

 →校外学習時及び水泳学習時の見守りボランティアは今後募集予定。 

 「想い」 ～ 各団団長の「いま」 ～ 
 運動会に向けて毎日全力で取り組んでいる各団団長に、想いを聞きました。 

【青団：椎葉 凜花さん】 

今年は青団が優勝します。 

みんなを引っ張るために、凡事徹底を心がけます。 

【緑団：上瀨戸 苺禾さん】 

みんなにあこがれてもらえる団長になるために、 

 大きな声での挨拶、話を聴くことを意識します。 

【赤団：甲斐 絢人さん】 

みんなが活躍する運動会にしたいです。そのため 

 に憧れられる行動をしたいです。 

【白団：久永 結心さん】 

 運動会のスローガンを意識し、みんなで協力して 

各団の一人一人が輝ける姿を目指します。 

感謝（2024/5/11撮影） 

自学ノート提出数累計 

1冊（1人）5/17現在 

一歩前進の運動会へ（2024/5/16撮影） 

令和６・７年度学校運営協議会委員 

 

山本 信也様（会長：熊本大学名誉教授） 

太田 昭子様（主任児童員） 

吉永 敏明様（上鶴南区長） 

中村 幸博様（大津地区交通安全協会） 

吉良 将彦様（地域学校協働活動推進委員） 

山口美智子様（地域学校協働活動推進委員） 

村下 洋一様（地域学習アドバイザー） 

家入 義典様（大津小学校ＰＴＡ会長） 

荒井 咲姫様（大津小学校ＰＴＡ副会長） 


